

♠ 部会報告 ♠

◎地域づくり部会

・みずばしょうカフェ 7月14日(日) AM10:00~PM1:00 来場者40名

◎生涯学習部会

・ハンドベル教室 6月24日(月) PM2:00~PM3:30 参加者9名

7月 8日(月) PM2:00~PM4:00 参加者6名

・地域めぐり縄ヶ池 6月30日(日) PM1:30~ 参加者9名

・信州 善光寺バス旅行 7月15日(祝日) AM7:30~PM6:00 参加者19名

・部会議 7月18日(木) PM7:00~ 参加者5名
・夏のイベントについて

◎福祉部会

・週1サロン 6月26日、7月10日・17日・24日(水曜日 AM11:00~PM1:00)
7月3日(水) AM10:30~PM1:00

・通所型サービスB事業 6月28日、7月5日・12日・19日 (毎週金曜日 AM9:30~PM3:00)

・部会議 7月10日(水) PM7:00~ 参加者11名
・ケアネット・水曜講座・敬老会等について

地域めぐり(縄ヶ池)



6月30日天候には恵まれませんでしたが、生涯学習部イベントで地域巡りを開催しました。今回は蓑谷地域にある「縄ヶ池」を巡りました。アテンダーとして島田誠治氏(細野区長)が快く引き受けてくださいました。天候悪い中でしたが9名の参加でした。資料を元に説明をいただきながら縄ヶ池を半周ほど歩きました。途中イノシシの水芭蕉荒らし跡や糞もありましたがこの地域の成り立ちやこの場所ならではの草花から木々まで事細かに名称など説明くださり貴重な時間を過ごすことができました。50種類ほどの木、草花を学びました。島田氏の知識の深さと丁寧な説明に感謝いたします。ありがとうございました。

(記:生涯学習部会部長 高倉靖詞)

信州 善光寺バス旅行



7月15日(月・祝日)信州善光寺バスの旅、19名参加。雨が心配で、バスの中では「僕は晴れ男、私は晴れ女」と話しが盛り上がり、現地では晴れ男さん、晴れ女さんのおかげで雨に降られず散策ができました。善光寺には初めての方が意外と多く、楽しんでくださったようです。本堂に入ると、たまたまご本尊の御開帳にお参りすることができ、ご利益があったような気がしています。お戒壇(かいだん)めぐりは、真っ暗で、右手で壁をたどり、前の人にぶつかったりしながら廻りました。「暗くて怖かった〜」「中は暑かった」「暗すぎて極楽の錠前が分からなかった」などの声が聞かれました。昼食は丸八たきやの料理は豪華でお腹がいっぱいになり、大満足。仲見世通りのお買い物は事前リサーチのアップルパイを多くの方が購入されました。



お蕎麦は冷たくて
美味しかった~!(^^)!



9月8日(日)、蓑谷地区防災訓練を予定しています。
地域の皆様、ご協力をお願いします。